

Presentan el Programa de la Feria del Libro Xalapa 2021

Por: Regiduría sexta. Ayuntamiento de Xalapa. 07/11/20

[PULSA AQUÍ PARA CONSULTAR EL PROGRAMA](#)

Con el propósito de contribuir con el fomento a la lectura y la escritura, el Ayuntamiento, en coordinación con el grupo Libreros Independientes de Xalapa, realizará del 5 al 15 de noviembre la Feria Xalapeña del Libro FloreceLee 2021, en el marco del Día Nacional del Libro.

En el evento, que se desarrollará en el Parque Juárez de 10:00 a 20:00 horas, se tendrá la participación de más de 20 librerías que expondrán materiales editoriales y, en su mayoría, con ofertas especiales.

El programa también contempla presentaciones de libros, talleres de mediación a la lectura para diversos públicos como el de la primera infancia, jóvenes y personas adultas mayores, además de charlas y presentaciones artísticas, de narración oral, teatro y música.

La regidora presidenta de la Comisión de Bibliotecas, Fomento a la Lectura y Alfabetización, María Consuelo Niembro Domínguez, explicó que se trata de un esfuerzo en conjunto para promover también la venta de libros en el municipio.

“Debido a todo lo que hemos vivido por la pandemia, es muy importante fomentar la lectura y la escritura, porque ha sido el libro quien nos ha acompañado y ha generado una reflexión crítica a través de la escritura. Este año qué mejor manera de continuar con las actividades de la Comisión que de la mano de los libreros, con esta feria, ofrecen a la ciudadanía espacios de recreación y de cultura que se necesitan tanto”.

Detalló que la feria se llevará a cabo en formato híbrido, es decir, de forma presencial y virtual, por lo que las actividades también se podrán seguir desde las páginas de Facebook Cultura Xalapa y Libreros Independientes de Xalapa.

El regidor Francisco Javier González Villagómez manifestó que con esta feria se consolida el arduo trabajo que se realizó durante cuatro años en favor de la

divulgación de la cultura en Xalapa.

“En esta feria también queremos hacer un justo reconocimiento a grandes escritores por su labor en favor del libro y la lectura, como María Esther Hernández Palacios, Germán Martínez Aceves y Marduck Obrador Garrido, quien tendrá un homenaje póstumo. La invitación está; aprovechemos estos momentos para adquirir un libro”.

El dueño de la librería La Rueda de Gandhi, Eligio Ramírez Ríos, destacó que es fundamental poner al alcance de la población los libros. “El propósito es ofertar obras y revistas en muy buenas condiciones a precios muy accesibles. Van a encontrar libros muy económicos y de muy buena calidad”. El director de Desarrollo Social, Sergio Téllez Galván, añadió que las bibliotecas y las salas de lectura de algunos Centros de Gestión Comunitaria (CGC) fungirán como sedes de la feria, con el fin de llevar la cultura a varias zonas de la ciudad.

En la organización de la Feria Xalapeña del Libro FloreceLee 2021 participan diferentes dependencias municipales, como la Dirección de Desarrollo Social, el DIF Municipal, la Dirección de Participación Ciudadana, la Unidad de Ediciones, Publicaciones y Registro de la Secretaría del Ayuntamiento; además del Programa Mujeres Insurgentes de la Secretaría de Educación de Veracruz, así como organizaciones de la sociedad civil que promueven la lectura.

[PULSA AQUÍ PARA CONSULTAR EL PROGRAMA](#)

Fecha de creación

2021/11/07